

**Белорусский государственный университет
Факультет международных отношений**

Кафедра международных отношений

Реферат дипломной работы

**«Формирование Ялтинско – Потсдамской системы
международных отношений»**

**Бердиев Мырат Тачгулыевич,
руководитель Байчоров Александр Мухтарович**

2015

РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ

Бердиев Мырат Тачгулыевич

Формирование Ялтинско-Потсдамской системы международных отношений

Структура дипломной работы включает в себя задание на дипломную работу, оглавление, реферат дипломной работы, введение, четыре главы, заключение и список использованных источников. Общий объем работы составляет 59 страниц. Список использованных источников занимает 4 страницы и включает 50 позиций.

Объектом изучения дипломного проекта является Ялтинско-Потсдамская система.

Предметом исследования является рассмотрение проведения конференции в Ялте и в Потсдаме в 1945 году, их этапы, состав, итоги, а также особенности функционирования биполярной системы.

Целью данной работы является изучение этапов проведения конференции, ее решений, выдвинутых в ходе обсуждения ее основных вопросов, а также вопросов реализации решений конференций.

Из цели вытекают следующие задачи:

- охарактеризовать основные решения конференций и отметить их значение;
- изучить особенности послевоенного устройства мира;

Хронологические рамки периода, рассматриваемого в этой работе, 4– 11 февраля 1945 года – конец 1991 года. Нижняя хронологическая рамка связана с началом Ялтинской конференции, верхняя хронологическая рамка – с распадом СССР.

Методологическую основу работы представляют следующие методы: исторический метод, который позволил изучить этапы проведения конференций; принцип историзма помог рассмотреть Ялтинско-Потсдамскую систему во взаимосвязи с общим ходом холодной войны и с внешней политикой отдельных государств. Логический метод выявляет тенденции развития взаимоотношений государств, которые играли главную роль в ходе всей холодной войны. Проблемно-хронологический метод, метод периодизации позволили рассмотреть проблемные вопросы в хронологической последовательности и выделить основные этапы развития биполярного мира.

GRADUATION WORK ABSTRACT

Berdiyev Myrat Tachgulyevich

Forming Yalta-Potsdam system of international relations

The structure of the thesis includes job thesis, table of contents, abstract thesis, introduction, four chapters, conclusion and list of sources used. Total amount of work is 59 pages. List of sources used takes 4 pages and includes 50 positions.

Object of research of this diploma project is Yalta-Potsdam system of international relations.

The subject of this diploma project is to consideration of the conferences in Yalta and in Potsdam in 1945, their, stages, structure and results, and functional modalities of the bipolar system.

The purpose of this work is to study the stages of the conferences, their decisions and the implementation of decisions taken.

From objectives follows next tasks:

- to describe the main decisions of the conferences and note their importance;
- to study the features of postwar world;

The chronological framework of the period covered by this work, 4 February 11, 1945 - the end of 1991. Lower chronological frame is connected with the beginning of the Yalta conference, the upper frame – with the collapse of the USSR.

The methodological basis of this work presents following methods: historical method, which allowed to study the stages of the conferences ; the principle of historicism helped consider the Yalta-Potsdam system in conjunction with the general course of the Cold War and with the foreign policy of individual states. The logical method identifies trends in the development of relations States, who played a major role during the entire Cold War. Problem-chronological method and method of periodization allowed consideration of the problematic issues in chronological order, and identification of the main stages in the development of the bipolar world's.